

IMM Purworejo Serukan Jalan Dakwah IMM

Minggu, 15-05-2016

Purworejo – Dalam menunjang misi perkaderan dan menggerakkan gerakan dakwahnya Pimpinan Cabang IMM Kabupaten Purworejo mengadakan acara Diskusi Kader dan Temu Alumni PC IMM Kabupaten Purworejo.

Acara ini dilaksanakan pada (15/5/16) di Pendopo Kabupaten Purworejo yang turut dihadiri oleh Dandung Danadi (Majelis Pendidikan Kader PDM Purworejo), Agus Amin Fadilah (Bendahara Umum PDM Purworejo), para alumni PC IMM Kabupaten Purworejo, dan semua kader PC IMM Kabupaten Purworejo.

Acara ini mengusung tema '**Jalan Dakwah IMM**'. IMM merupakan gerakan mahasiswa yang juga konsen dalam bidang dakwah, maka IMM layak menampilkan dirinya sebagai organisasi dakwah. Baik dakwah dalam kalangan mahasiswa, dan masyarakat pada umumnya. Untuk itu IMM perlu mengambil jalan dakwah itu.

"Acara ini selain difokuskan diskusi dan temu alumni dengan kader PC IMM Kabupaten Purworejo juga selakigus untuk menjalin silaturahmi dan sinergisitas. Sehingga alumni dan kader yang berada dalam pimpinan akan terjalin hubungan yang harmonis," tambah IMMawan Agus Catur Aditya Nugraha Ketua Umum PC IMM Kabupaten Purworejo.

Acara ini disambut baik oleh PDM Kabupaten Purworejo melalui sambutannya, Dandung Danadi mengapresiasi kegiatan diskusi kader dan temu alumni.

"IMM memang haruslah berkiprah dalam ranah dakwah sebagai pendukung Muhammadiyah dan Islam dalam Amar ma'ruf nahi munkar. Karena banyak ayat-ayat Al-Qur'an yang menyerukan hal itu," ungkapnya.

Lebih lanjut Dandung, dalam mendukung jalan dakwah perlu adanya dimensi keilmuan yang harus dimiliki oleh masing-masing kader IMM.

"agar dakwahnya mudah tersampaikan. Karena dengan basis keilmuan yang dimiliki, kader akan tahu bagaimana berdakwah dengan baik dan efektif," sambungnya.

Kegiatan ini diisi oleh pemateri dari alumni PC IMM Kabupaten Purworejo yaitu IMMawan Enan, M.Pd (ketua umum DPD IMM Jawa Tengah periode 2012-2014) dan IMMawan Nurdianto (Kabid Kader DPD IMM Jawa Tengah periode 2010-2012).

Dengan menguraikan dan memaparkan Bagaimana konsepsi dakwah IMM, yang tidak hanya menyentuh dakwah mahasiswa dengan basis intelektualnya tapi bisa menyentuh juga masyarakat umum dan kelompok pinggiran lewat dakwah kulturalnya. (abey)

Redaktur: Dzar Al Banna